

EDITORIAL

La historia de la humanidad se puede escribir solo a partir de la necesidad de encontrar formas y medios que puedan emular al hombre, quizás fue la cibernética la primera de las ciencias que el hombre descubrió para de algún modo saciar esa necesidad. Fue luego la Inteligencia Artificial la encargada de probar, a través de la investigación en sus diferentes vertientes, la posibilidad de la máquina para emular comportamientos humanos.

Así, el comportamiento humano que mas deseo le produce al hombre es el de poder reproducir la habilidad cognoscitiva por medios artificiales, y una de las múltiples vertientes por las cuales se ha desarrollado esta investigación, es el desarrollo de las llamadas Redes Neuronales.

Es justamente de esta área, que los estudiantes de la materia de Simulación de Sistemas han decido escribir, a los cuales me permito agradecer y felicitar, por demostrar que la investigación no solo se realiza al momento de preparar una tesis o proyecto de grado, si no más bien, que es una labor de todos los días para el profesional informático.

Esperando que esta Reviste colme sus expectativas, abramos la mente a la investigación, para que a través de una recolección de Información, se pueda generar conocimiento, que pueda ser usado para generar nuevas Tecnologías en beneficio de la Sociedad.

La Paz, mayo de 2009

Aldo Ramiro Valdez Alvarado